

# *Con masiva participación y sin incidentes finalizó la elección presidencial en Siria*

---



Damasco, 27 may (RHC) Los colegios electorales en Siria se cerraron tras el fin de la jornada electoral de las elecciones presidenciales, tras una extensión de 5 horas del horario de la votación. Las autoridades sirias informan de una alta participación popular, mientras las cifras oficiales no se han publicado de inmediato.

Bashar al-Asad ejerció su derecho a voto en un colegio en Duma, en suburbios de Damasco, y allí restó importancia a las críticas de países occidentales que consideran que los comicios no son justos ni libres.

Los ciudadanos sirios consideran que la celebración de elecciones tras 10 años de guerra evidencia el fracaso de los enemigos occidentales de Siria, que trataron de usar los grupos terroristas para llevar a cabo un cambio de régimen en el país.

Los comicios fueron la segunda votación presidencial en Siria desde el inicio de la guerra en el país árabe en 2011. Más de 18 millones sirios estaban aptos para participar en los comicios, para elegir entre el actual presidente Bashar al-Asad, el exviceministro de Asuntos Parlamentarios Abdulá Salum Abdulá, y Mahmud Marai, el candidato de la oposición nacional siria.

(HispanTV)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/258710-con-masiva-participacion-y-sin-incidentes-finalizo-la-eleccion-presidencial-en-siria>



**Radio Habana Cuba**